

BAB V

REFLEKSI DIRI

Pada kegiatan Magang Generasi Bertalenta (MAGENTA) BUMN yang telah saya ikuti dalam program magang yang diadakan oleh Kementrian BUMN tersebut memberikan saya banyak sekali pengalaman positif dan pengetahuan nyata pada dunia kerja. Dimana saya diterima di perusahaan PT Pupuk Indonesia (Persero) yang merupakan *Holding Company* yang menaungi 10 Anak Perusahaan di bidang pupuk dan non pupuk. PT Pupuk Indonesia (Persero) berlokasi di Jakarta Barat. Namun, saya diterima pada posisi Departemen Sarana Prasarana Distribusi yang masuk ke dalam Direktorat Pemasaran dan berlokasi di kantor Graha Phonska, Tanah Abang, Jakarta Pusat. Saya menjalankan magang dengan periode magang selama 6 (enam) bulan, mulai dari 3 Juli 2023 sampai dengan 31 Desember 2023. Saya berada di bawah unit kerja Perudangan. Selama menjalankan kegiatan magang ini saya mendapatkan banyak pengalaman yang sebelumnya tidak pernah saya lakukan, seperti melakukan survei ke gudang dengan memperhatikan kelayakan gudang, mengukur luasan gudang dan kapasitasnya, melakukan survei angkutan laut yaitu kapal milik PT Pupuk Sriwidjaja Palembang yang digunakan dalam proses pengantongan pupuk.

Hal positif lainnya yang saya dapatkan dari program magang ini adalah penempatan posisi magang saya *selinear* dengan program studi yang sedang saya jalankan. Hal tersebut membuat saya lebih memahami bagaimana proses rantai pasok yang telah dipelajari kemudian diaplikasikan pada dunia kerja. Saya juga jadi mengetahui bagaimana proses pendistribusian dalam cakupan *supply chain* dan bagaimana proses pengadaan jasa yang akan digunakan untuk menunjang proses distribusi perusahaan. Banyak pengalaman yang saya dapatkan sesuai dengan materi program studi Teknik Industri. Selain itu, saya juga mendapatkan motivasi untuk bekerja dengan tim, bekerja dengan cepat dan efektif efisien, belajar bertanggung jawab terhadap pekerjaan yang sedang dijalani, serta dapat mengembangkan pengetahuan yang telah didapatkan pada perkuliahan dapat diaplikasikan pada pekerjaan magang. Selama program magang berlangsung, peserta magang juga dapat mengikuti inovasi tata nilai perusahaan atau AKHLAK, di dalam acara tersebut peserta magang ditunjukkan apa saja inovasi yang dapat disampaikan dan diterapkan ke dalam perusahaan untuk dapat digunakan dalam jangka panjang. Oleh karena itu, dengan mengikuti program magang di PT Pupuk Indonesia (Persero) ini akan memudahkan peserta magang dalam pengaplikasian studinya ke dunia kerja, karena ketika mengikuti magang ini peserta juga akan mengetahui bagaimana budaya dan kondisi lingkungan kerja pada perusahaan. Dimana hal tersebut dapat disesuaikan dengan minat dan bakat dari peserta sendiri. Dengan adanya program magang tersebut, mahasiswa dapat meningkatkan personalita dan memiliki pandangan dalam pekerjaan di masa depan, serta adanya program magang selain membangun hubungan antara mitra dengan universitas, juga sangat membantu mahasiswa dalam menjalin hubungan dengan karyawan yang ada di perusahaan tersebut untuk membangun jaringan mengenai hal lainnya.